

Charla sobre Conocer la Unión Europea a través de la web

lunes, 25 de octubre de 2010

Este próximo miércoles 27 de octubre, se celebrará en la Casa de Cultura Villa Mercedes a las 19:00 horas de la tarde una charla acerca de "Conocer la Unión Europea a través de la web". Esta charla está dirigida a jóvenes y adultos del municipio, estando el número limitado a diez plazas y teniendo que hacer la inscripción en la Casa de Cultura en su horario habitual. La actividad está encuadrada dentro de la programación diseñada con motivo de la celebración del X Aniversario del hermanamiento con Mios.

En la charla se explicará a los asistentes todas las particularidades de la Unión europea en general, se conocerán más a fondo las distintas instituciones que la componen, se analizarán las políticas europeas en diferentes materias y se asesorará en la preparación de un trabajo a través de las distintas webs que existen en internet sobre la Unión Europea.